

pelaksanaan pekerjaan dan menggerakkan sumber-sumber material. Salah satu fungsi dari kepala sekolah ialah sebagai pemimpin pendidikan yang menjalankan “*Educational Leadership*”, sebagai kepala sekolah tidak melakukan tindakan-tindakan yang mencerminkan kepemimpinan otoriter, tetapi sebagai pendukung dan pembela demokrasi yang menjiwai segenap tindakan kepemimpinannya.

Kepemimpinan selain mengenai orang lain senantiasa di dalam situasi hubungan antar manusia, secara psikologis mempengaruhi perilaku pemimpin. Aspek ini tidak kalah penting dengan aspek yang lain seperti kecakapan-kecakapan organisatoris dan teknis yang dimiliki seorang pemimpin. Kepemimpinan kepala sekolah selalu di angkat berdasarkan prestasi dan pengabdianya.

Berdasarkan interview di atas maka dapat diketahui bahwasannya dengan kepemimpinan kepala sekolah SD Muhammadiyah diangkat berdasarkan dengan prestasi dan pengabdianya. Apalagi secara psikologis seperti kecakapan organisatoris dan teknis yang dimiliki seorang pemimpin dapat mempengaruhi hubungan antara bawahannya.

Dengan kepemimpinan kepala sekolah Muhammadiyah 1 yang berkualitas dalam mewujudkan setiap gerak dan langkahnya didasarkan pada tuntutan Allah SWT, sebagai bagian yang perlu disyukuri dengan berusaha meningkatkan kualitas dirinya dan bawahannya.

Adapun untuk melihat peran kepemimpinan kepala sekolah SD Muhammadiyah 1, penyusun akan memaparkan berdasarkan angket

Berdasarkan hasil interview kepala sekolah dan guru, karyawan SD Muhammadiyah 1 maka penyusun dapat mengetahui kelebihan kepemimpinan kepala SD Muhammadiyah yang dapat dijadikan indikator-indikator kepemimpinan kepala sekolah diantaranya yaitu kepala sekolah SD Muhammadiyah 1 yang memiliki kondisi fisik yang sehat sesuai dengan tugasnya, berpengetahuan luas, mempunyai keyakinan bahwa organisasi akan berhasil mencapai tujuan yang telah ditentukan melalui dan berkat kepemimpinannya. Kepala sekolah di SD Muhammadiyah ini dalam memberi semangat terhadap bawahan selalu berpijak bahwa manusia itu makhluk yang paling mulia serta mempunyai tanggung jawab yang tinggi terhadap tugas-tugas yang diberikan dan tugas terhadap bawahan. Selain itu juga mampu memberlakukan bawahan terhadap kesan dan tugas yang diberikan mempunyai arti penting terhadap tujuan institusional.

Selanjutnya dijelaskan tentang kelemahan atau kekurangan kepemimpinan kepala sekolah SD Muhammadiyah 1 (Waru) yang dapat penyusun disripsikan sebagai berikut:

Masih dijumpai sebagian guru dan karyawan yang menyatakan bahwa sikap kepala Sekolah SD Muhammadiyah 1 (Waru) yang kurang memperhatikan terhadap bawahan yang cakap dan kreatif, serta sikap bergaul yang ramah dan memahami harapan bawahan. Disamping itu juga kepala sekolah SD Muhammadiyah 1 (Waru) kurang dalam memberikan teguran dan bimbingan terhadap bawahan yang kurang mampu bekerja.

Setelah diketahui kelebihan dan kekurangan kepemimpinan kepala sekolah SD Muhammadiyah 1 selanjutnya untuk menentukan tingkat kualitas dan tidaknya kepemimpinan kepala sekolah tersebut, dilakukan penilaian terhadap angket kepala sekolah, interview guru dan karyawan mengenai seputar kemampuan dan ketrampilan sebagai indikator tindakan-tindakan di dalam melaksanakan tugas sebagai “Educational Leader” tentang kebijaksanaannya.

Dengan demikian sesuai pembahasan sebelumnya dapat dianalisa bahwa kepemimpinan kepala sekolah di SD Muhammadiyah 1 waru dalam menjalankan pendidikan dan pengajaran di sekolah dalam kategori baik dengan di dukung berbagai aspek dan unsur yang terkait seperti adanya bawahan yang kreatif memberikan kritik membangun demi tercapainya tujuan bersama yaitu tujuan institusional SD Muhammadiyah 1 (Waru)

Berdasarkan paparan diatas kualitas kepemimpinan kepala sekolah ini sebenarnya telah didasarkan pada pendapat Sondang P. Siagian yang menyatakan bahwa Untuk melaksanakan tugas itu dengan baik, seorang pemimpin harus memiliki ciri-ciri sebagai berikut:

1. Memiliki kondisi fisik yang sehat sesuai dengan tugasnya
2. Berpengetahuan luas
3. Mempunyai keyakinan bahwa organisasi akan berhasil mencapai tujuan yang telah ditentukan melalui dan berkat kepemimpinannya
4. Mengetahui dengan jelas sifat hakiki dan kompleksitas dari pada tujuan yang hendak dicapai
5. Memiliki stamina (daya kerja) dan antusiasme yang besar
6. Gemar dan cepat mengambil keputusan
7. Objektif dalam arti dapat menguasai emosi dan lebih banyak mempergunakan rasio
8. Adil dalam memperlakukan bawahan
9. Menguasai prinsip-prinsip *human relations*

Generasi muda dengan segala tenaga dan idenya dan generasi tua dengan pengalaman dan kematangannya dari kedua perbedaan ini kadang di titik tertentu harus berseberangan. maka sebagai kepala sekolah Bpk Abdul Ghofur S.Ag membudayakan motto saling menghormati sebagai sesama guru

Selain itu masalah guru yang lain yaitu masih adanya guru yang malas atau kurang disiplin serta masih adanya guru yang masih belum paham bagaimana upaya meningkatkan mutu pendidikan masa depan. Dalam kaitannya dengan masalah diatas kepala sekolah menyatakan:

“Di Sekolah ini ada sebagian guru yang merangkap mengajar ditempat lain sehingga terkadang harus meninggalkan tugas mengajar, masih ada guru yang belum memenuhi syarat (ijazah), tetapi dengan adanya pengalamannya mengajar mereka yang sudah cukup lama maka mereka semakin banyak pengalamannya dalam menemukan dan menyelesaikan setiap masalah pendidikan yang dihadapi”

Dalam waktu dan kesempatan yang sama beliau juga menyatakan

“Selama orang itu hidup, orang itu ada malas dan ada yang tidak malas, yang malas itulah penghambat. Yang dimaksud disini adalah walaupun guru itu ada apabila waktu jam pelajaran sudah dimulai maka guru tersebut tidak lekas masuk kelas akan tetapi masih nunggu ketua kelas memanggilnya ataupun ada laporan dari guru piketnya sehingga itu dapatlah menghambat dalam proses belajar mengajar, pada hal untuk

